

おぞの

尼崎市立小園小学校
平成31年4月26日
No.3

GW の前に

校長 平野 真紀

新年度が始まって約3週間が経ちました。子どもたちにとって新学年の始まりは、新しいクラスメートや担任の先生とのつながりを作り始める大事な時期です。と同時に、新しい自分をスタートさせるチャンスでもあります。だからどの子ども張り切っています。高学年なら、去年までとは違う自分、なりたい自分を心に描きながら、「これを頑張るぞ！あれも頑張るぞ！」と、前向きな気持ちでいるでしょう。低学年の子どもも、お家の人や先生にほめてもらいたくて、「いっぱいがんばろう！」と思っているに違いありません。私たち大人は、子どもたちのそんな気持ちを肯定的に受け入れ、温かく寛容に見守っていきましょう。そして必要なとき、必要な分の励ましや助けを差し伸べてあげましょう。

先日の授業参観と学級懇談会にはたくさんの方が来てくださいました。ありがとうございました。新しい教室で、新しい仲間と、張り切って学習するお子さんの姿はいかがだったでしょうか。連休明けには家庭訪問もあります。学校と家庭とが常に連絡を取り合うこと。そして子どもに関することならどんなことでも、ちょっとした変化でも（良いほうも良くないほうも）見落とさないこと、見逃さないことがとても大切です。何か気になることがあれば、いつでも担任を通して学校にご相談ください。

明日からゴールデンウィークが始まります。「平成」と「令和」をまたぐ歴史的なゴールデンウィークです。5月1日午前0時の時報がピ・ピ・ピ・ポーンと鳴ったとき、世の中はいったいどんな様子になるのでしょうか。年末のカウントダウンやハロウィーンのようなお祭り騒ぎになるのでしょうか。それとも紅白歌合戦の後の除夜の鐘を聞くときのような荘厳な雰囲気になるのでしょうか。いずれにせよ10連休という長いお休みです。せっかく整ってきた生活リズムが崩れてしまわないよう、起床と就寝の時間を大きく狂わせることなく過ごしてほしいと思います。また、天候や気温が安定しない時期ですので、体調管理にも気を配りましょう。

今週の火曜日と水曜日には、集団風邪で4年4組を、流行性胃腸炎で5年3組を、それぞれ学級閉鎖としました。インフルエンザや流行性胃腸炎は冬場だけのものではありません。年度初めの疲れで抵抗力が下がっているこの時期、大人も子どもも栄養と睡眠をしっかりとって、ウィルスに負けない体づくりを心がけましょう。

5月行事予定

1	水		17	金	1年公園探検 地区別集団下校
2	木		18	土	
3	金		19	日	
4	土		20	月	児童集会 クラブ
5	日		21	火	
6	月		22	水	参観 PTA 総会 6年修学旅行説明会
7	火	朝会 家庭訪問①	23	木	ST
8	水	家庭訪問② なかよし交流会	24	金	1年公園探検
9	木	家庭訪問③	25	土	
10	金	家庭訪問④	26	日	
11	土		27	月	3年環境体験
12	日		28	火	
13	月	委員会 家庭訪問予備日	29	水	
14	火		30	木	5年自然学校説明会 ST
15	水	3年町探検	31	金	引き渡し訓練
16	木	3年町探検 代表委員会 ST	※保健行事等は学年便りをご覧ください。		

6月の主な予定

5日(水)・6日(木) 6年修学旅行
21日(金) 小園まつり 22日(土) 学校公開



ST(スタディタイム)について

行事のない木曜日の放課後、補充学習タイムを設定しています。基礎学力の定着、習熟をめざして行うものです。ご家庭のご理解とご協力が不可欠です。よろしくお願いいたします。



1年生全員が舞台の上に並びました。